

Des photos, pour raconter des histoires, et conter le territoire

PUBLIÉ LE 05/05/2013 - MIS À JOUR LE 05/05/2013 À 16:36

Par La Voix du Nord

Dans le cadre de son programme d'exposition, la ville de Lens présente «Monuments».



L'exposition, conçue par Maxime Brygo rassemble plusieurs de ses travaux. « Monuments » a été réalisé dans le cadre de la première bourse artistique de la ville de Lens, un dispositif qui permet de soutenir la démarche artistique contemporaine d'artistes professionnels dans les disciplines relevant du domaine des arts plastiques et des arts visuels.

Douzes photographies sont exposées en format XXL pour mettre l'œuvre de l'artiste en valeur. Maxime Brygo a déambulé pendant six mois pour lancer ce projet qui s'intéresse au bassin minier afin de récolter ce qui fait sens, entre culture et identité.

Une volonté profonde de cet artiste qui cherche à montrer les facettes du patrimoine officiel mais aussi à mettre en avant le patrimoine officieux pour mieux expliquer le rapport que peuvent avoir les habitants de la région avec ces lieux parfois méconnus.

Des textes explicatifs ont été mis à disposition du public pour dévoiler et expliquer les photographies prises par l'artiste.

L'exposition se tient au Colisée du 20 avril au 18 mai 2013.

Un compte à vue internet avec MasterCard pour seulement € 1/mois ?

[Plus d'infos](#) ➔



Belfius
Banque & Assurances